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REQUERIMENTO Nº 348 /2021 
 

 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as 

seguintes informações:  

 

✔ Existe algum Conselho Municipal de Segurança 

Pública em Jaguariúna? 

 

✔ Em nossa cidade, existe algum tipo de Fundo 

Municipal de Segurança Pública? 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

O questionamento se faz necessário para que sejam 

desenvolvidos projetos de apoio e desenvolvimento social direcionados a esta 

área. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 13 de outubro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 19 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de outubro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


